

もうか……と思つわけです。

みなさん、こんちはーお元気にー活躍ですか? 寒い日が続き、私の周りにも風邪を引いてる人が多いです。『無理をされませんようにね!』

さて、今回の「がっか通信は、フェイスブックをされてる方には、重複する所もあるかと思いますが、お許しくださいね。ちよい工房そうです。…すこし、独り言を書きます。

どんな事にも裏と表が存在しています。薄っぺらな紙でさえ、裏と表があります。

この世界はそんな世界で、裏と表、明と暗、生と死、などがセットです。

どんなに頑張っても、どんなにうすぐうすくしたって、裏のない紙はないです。

存在そのものが一極を持っているから、生と死、などがセツトです。

そして、この一極には、正解、不正解などと言ふものもありますよね。

たとえば、田の前の出来事に対して、正しい間違えなどでジャッジして見ると、言い争いになることもあるし、腹の立つことや、納得できないこともあるかと思います。

お互いに、自分が正しいと思うやえの事だと思うのですが、これが争いの原因や苦しみの素になつたりして、います。

じゃあ、あなたのやつてることが本当に正しいのですか? ……と、言つ事ですか、私のやつてる)ことが本当に正しいのでし

前しか見てないと書いていいかも知れません。しかし、かり自分を生きています。

見習うべきところが沢山あるんですよ。

意見の相違をぶつけあって、仲間割れしゃんやうにね! それでも、どんな社会で暮らしたいので

…それでも、どんな社会で暮らしたいのでしょか? と尋ねますと、そこでは意見が一致します。

『平和で仲良く助け合いーあらわ』

だから、どちらが正しいか決めなくてもいいのかもしませんよね。

それなんてどうでもよくて…。

考えるのは、平和で仲良く助け合う為に…じゃあ、自分はどうする? 何が出来ぬ…じやないとおかしいですね。

右を見て人の評価を気にし、左を見てあらうか、あの人だから出来るんで私には無理とコンプレックスを募らせ、常に自分を何かと比べてる…そして、自分の一歩がなかなか踏み出せなかつたりしてますよね。

見るべき道は左右ではなく、自分の前にある一歩なんですが…ね。

天上天下オノリーわんわん。

そう、宇宙の中ひつあなた。そして、いのちはひとつですかね。

発達障害と呼ばれる子供たちで、私の

存在出来ているんだという事ですね。

そして、この一極には、正解、不正解など

と言ふものもありますよね。

たとえば、田の前の出来事に対して、正し

い間違えなどでジャッジして見ると、言い争いになることがあるし、腹の立つことや、納得できないこともあるかと思います。

お互いに、自分が正しいと思うやえの事だと思うのですが、これが争いの原因や苦しみの素になつたりして、います。

じゃあ、あなたのやつてることが本当に正しいのですか? ……と、言つ事ですか、私のやつてる)ことが本当に正しいのでし

てる本を読んでいます。

そうすると、映画では見えなかつた世界が本の中に隠れて、いるのに気づきました。

例え、あの映画の中に納得できない場面を探し出したとしても、そこを見ると、大切なものが見落としてしまいます。

時代はどんなに変わろうと、人と人は助け合い、学びあい、そして一緒に成長するため生まれてきていると確信してます。

この世は「みんなの学校」となんです。

大乗の教えですよね。

高にうれしいですか? 「サンキュー」

それで、ちよっと計画をしてみました。

3月19日は、「みんなの学校」をみんなで見ます。夜は、バー・ティーですよ。

その夜の宿泊は、海のそばの料亭旅館「浜風」さんにお願い致しました。なんと、榮屋特別価格を設定していただきましたので、

朝食付きで四千円の破格値ですよー!(笑)

遠方からお越しの方は、「利用くださいね。そして、20日は、朝食後、午前中、宗像大社を参拝しようと思っています。ちよっと二観光ですよー(笑)

私は、「がっか通信を読む」と、一緒に見たいのです。同じ空間で、同じものをみて、そして、一緒に感じたいのです。きっと大きなエネルギーの流れが感じられるような気がするのです。そして、それを皆さんの一步につながれば、なお嬉しいです。

そんな私に同調して下さる皆さんが集まって下さり、プロジェクトは盛り上がり、そして楽しく進んでおります。会場の規約の為に、モンド君はダメになりましたが、他の計画立てています。また仲間が増えました!

そうそれが「自分がどうしたいかー」の私の今の答えなんです。

先月の「がっか通信で、「みんなの学校」の事を」「案内させていただきましたところ、遠くからもお申し込みやお問い合わせをいただいております。翌日の元気アップ禅の会とセツトで来て下さるそうです。最